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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Bis wann soll der Nahverkehrsplan der Stadt Kassel fortgeschrieben sein? 
 

2. Bis wann soll die Auftragsvergabe abgeschlossen sein? 
 

3. Nach welchem Zeitraum und unter welchen Bedingungen hält der Magistrat es 
für fachlich geboten die Datenbasis des Nahverkehrsplans zu aktualisieren? 

 
4. Wann soll der Nahverkehrsplan des NVV fortgeschrieben werden? 

 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


